

A HAPPY NEW YEAR  
2012

新  
年  
の



新年あけましておめでとうございます。

平成24年の年頭に当たり、高浜市議会を代表いたしまして、市民の皆さんに謹んで新年のごあいさつを申し上げます。

市民の皆さん方におかれましては、明るく輝かしい新年をお迎えのことと、心よりお喜び申し上げます。また、日ごろから市政並びに市議会に対しまして温かく理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、昨年を振り返ってみますと、3月の東日本大震災や9月の台風12号による豪雨など日本各地において甚大なる災害がもたらされ、多くの犠牲者の方々に哀悼の意を表すとともに、1日も早い復興を願つばかりであります。

東日本大震災という歴史的な災禍に見舞われても、東北の方々が、社会的秩序を守り、冷静さを保つて対応したこととは、世界からも大きな賞賛を受けました。また、その被災された方々に国民一人ひとりが心を痛め、自分にできる支援



高浜市議会議長  
**鈴木 勝彦**

をし、現在も日本全体で復興に取り組んでいます。今回の震災は、日本文化に基づく人ととの絆を大切にする心を思い出させたように思います。私たちのまち高浜にあっても、改めて、危機管理体制の更なる強化充実が求められることを痛感させられました。

私ども高浜市議会は、平成23年3月定期例会において、高浜市議会の最高規範として「高浜市議会基本条例」を制定いたしました。そして、その前文の趣旨を遵守し、これを具現化するため、今後の議会および議員のあり方などを調査、研究、検討するため「議会改革特別委員会」を同年6月定例会において設置し、今日までに8回の議論を重ね、議事機関として市民の信託に応えるべく、議会報告会の開催準備を進めているところでございます。加えて、市民参画による構想であります「第6次高浜市総合計画」が掲げる「思いやり 支えあい 手と手をつなぐ 大家族たかはま」の実現と市民福祉の向上に最大限努め、市民の皆さんに親しまれ、わかりやすい、開かれた議会づくりに全力を傾けてまいりますので引き続き、ご理解とご指導、ご鞭撻をお願い申し上げます。

最後に、市民の皆さん方のこの1年のご健勝とご多幸をお祈りいたしまして、年頭のごあいさつとさせていただきま